

Ortschaftsrat Lützschena-Stahmeln

Beratung des Ortschaftsratssitzung am 23.03.2005

Beschluss: OR 05/03/05

Beschlusstext:

Umbenennung eines Teilstückes der Straße "Am Exer" im GVZ, Quartier Süd III in **"Heinrich-Oelerich-Straße"**.

Der Ortschaftsrat stimmt dem Vorschlag zu.

Votum: 6/0/0

Benennung einer neuen Straße (Bebauungsplan Nr. 255 "Wohnen an der alten Mühle in Hänichen" in **"Hänicher Mühle"**

Der Ortschaftsrat stimmt dem Vorschlag zu.

Votum: 4/2/10

Mitglieder des Ortschaftsrates: 6
davon anwesend: 6

Aufgrund des § 20 SächsGemO waren keine Mitglieder des Ortschaftsrates von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen.

Margitt'a Ziegler
Ortsvorsteherin